



NASA

## Le télescope James Webb et votre potentialité

Le télescope spatial James Webb rend l'univers plus visible que jamais pour l'humanité. Découvrez comment l'observation de l'univers peut vous aider à comprendre votre incroyable potentialité et votre merveilleux avenir.

- Gerald Flurry
- [22/09/2023](#)

*Transcription de la Clef de David*

J'ai une citation tirée de notre bulletin d'information du 31 août 2023 : « James Webb a photographié l'une des galaxies les plus photogéniques de l'univers », et vous voyez là, à gauche, comme nous allons vous le montrer, une image provenant du télescope spatial James Webb, puis une autre provenant du télescope Hubble à droite. Nous comparons donc le télescope James Webb avec Hubble, et vous pouvez voir une différence gigantesque entre les deux.

Voici un autre gros plan de l'image provenant du télescope spatial James Webb ; comparez cela au télescope Hubble, et vous pouvez voir encore plus de détails dans cette étonnante et merveilleuse image de l'univers.

Il y a quelque temps, j'ai écrit un article sur comment les cieux prophétisent. « L'univers diffuse un message inspirant. Qu'est-ce qu'il dit ? Le 25 décembre 2021, la NASA a lancé le télescope spatial James Webb, probablement l'instrument scientifique le plus avancé de l'histoire. Trente jours plus tard, il a pris place à un million de kilomètres de la Terre et a commencé à enregistrer les images les plus perfectionnées de l'espace lointain que nous ayons jamais vues ! »

Puis, un peu plus loin : « En 2004, le télescope Hubble a montré que l'univers contenait quelque 120 milliards de galaxies », mais le télescope James Webb a largement dépassé ce chiffre.

Le professeur Marcia Rieke a déclaré : « Non seulement le [télescope spatial James Webb] aura une résolution près de cent fois supérieure à celle de Hubble, mais il permettra de voir les exoplanètes beaucoup plus clairement sur l'arrière-plan de leurs étoiles hôtes. »

J'aimerais donc vous parler aujourd'hui du télescope spatial James Webb et de votre potentialité. Votre potentialité.

Remarquez ce qui est dit dans le Psaume 19 verset 1. Il y a des millénaires, David regarda le ciel nocturne et fut ému par ce qui y était révélé. Voici ce qu'il dit : « Les cieux racontent la gloire de Dieu, et l'étendue manifeste l'œuvre de ses mains. » Le

simple fait de lever les yeux et d'étudier l'univers lui permet de dire qu'il proclame la gloire de Dieu ! Il la déclare ! Et la gloire et l'œuvre de Dieu sont là, pour que vous puissiez les voir. Tout le monde peut le voir ! C'est quelque chose que nous devrions vraiment regarder de près, et je crois que Dieu a contribué à nous donner cette image pour nous montrer notre propre potentialité, qui est vraiment inspirante comme rien d'autre peut-être que vous pourriez même imaginer !

Dans le Psaume 19 David a dit que les cieux révèlent vraiment Dieu, et c'est ce dont nous parlons aujourd'hui.

Le verset 3 du Psaume 19 dit : « Le jour en instruit un autre jour, la nuit en donne connaissance à une autre nuit. » Vous pouvez aller à l'extérieur ce soir et voir la connaissance, vous pouvez comprendre cette connaissance dont il est question ici. Les cieux déclarent quelque chose !

Et remarquez cette déclaration étonnante. Le mot hébreu pour « instruit » est *naba*, ce qui signifie verser ou envoyer. Une autre traduction dit : « Jour après jour, ils prophétisent. » C'est un mot fascinant ! Jour après jour, cet univers prophétise ! Cela peut sembler un peu exagéré pour certains, mais examinons la suite de l'histoire.

De quel type de prophétie parlons-nous et qu'est-ce que cela signifie pour vous ? Il s'agit de vous, il s'agit de nous tous, de tous les hommes qui ont vécu sur cette terre !

Ésaïe 40, versets 25 et 26 : « À qui me comparerez-vous, pour que je lui ressemble ? dit le Saint. Levez vos yeux en haut, et regardez ! Qui a créé ces choses ? Qui fait marcher en ordre leur armée ? Il les appelle toutes par leur nom ; par son grand pouvoir et par sa force puissante, il n'en est pas une qui fasse défaut. » Vous voyez, l'homme vénère la création ! Mais Dieu veut que l'homme mette l'accent sur le créateur de l'univers ! C'est cela qui est inspirant ! C'est ce qui donne vraiment de l'espoir à l'humanité, et c'est le seul espoir qui existe. Nous devons comprendre ceci. Le peuple de Dieu aujourd'hui est tiède à ce sujet et s'est détourné de Dieu, mais Dieu dit : « *Eh bien, levez les yeux. Levez les yeux et regardez cela du point de vue de Dieu. Il y a beaucoup de choses à comprendre ici.*

Romains 1 verset 18, je vais en paraphraser une partie ; il est question d' » ...hommes qui retiennent [ou répriment] injustement la vérité... ». Des hommes qui répriment la vérité dans l'injustice, et il y a des moments où les hommes font cela. Ils répriment la vérité. Les scientifiques le font, tous les hommes l'ont fait et devront se repentir de tout cela à l'avenir. C'est la nature humaine que nous avons et que nous devons surmonter.

Le verset 19 dit : « [C]ar ce qu'on peut connaître de Dieu est manifeste pour eux, Dieu le leur ayant fait connaître. » Il le leur a montré ! Même à l'époque d'Abraham, qui nous a donné beaucoup d'informations sur l'astronomie si l'on comprend son histoire. Et nous devons remarquer ce que ces grands hommes ont fait. Cela dit que Dieu nous l'a montré !

Le télescope James Webb en montre certainement plus que l'homme n'en a jamais vu, et c'est impressionnant au point d'être monumental ! L'on doit vraiment comprendre ce qui se passe ici, et vous devez comprendre ce que cela signifie pour vous personnellement et pour votre potentialité ! C'est de cela qu'il s'agit ! C'est ce que dit la Bible dans de nombreux passages ! Mais la plupart des hommes n'y croient pas.

Remarquez Psaume 147 verset 4 ; il dit que Dieu a non seulement numérotés toutes les étoiles et tous les corps célestes, mais qu'il les a même nommés. Job connaissait quelques-uns de ces noms. Il dit que Dieu a le pouvoir d'ordonner au soleil de cesser de se lever s'il le désire (Job 9 : 7). 'Seul, il étend les cieux [...] Il a créé la Grande Ourse, Orion et les Pléiades, et les étoiles des régions australes' (versets 8-9). » Ce sont des noms d'étoiles ou de constellations d'étoiles, et c'est ce que Job comprenait, et il avait donné des noms à certaines de ces étoiles. Dieu les a toutes nommées ! Il n'en révéla que quelques-unes à Job. Il dut révéler cela à Job ; comment aurait-il pu le savoir autrement ? Ce sont des noms que Dieu a donnés à ces étoiles ! Dieu devait le révéler ! Il fait donc le lien entre Job et l'univers, entre chacun d'entre nous et l'univers—nous tous. Et quelle inspirante potentialité pour l'humanité ! Il y a des milliards d'étoiles !

Voici ce que j'ai écrit il y a quelque temps. « Il nous a révélé certains de ces noms pour nous aider à fixer notre esprit sur l'univers d'une manière pratique. Il essaie de vous faire comprendre votre véritable potentialité, qui s'étend bien au-delà de la Terre ! » Job devait être un peu astronome ; il avait ces grands bâtiments et ces projets qu'il avait construits lui-même, et ils étaient vraiment, vraiment impressionnants sur cette Terre. Mais la grande erreur qu'il a commise, c'est qu'il s'enorgueillissait et ne pensait qu'à ses projets, et il s'est même comparé à Dieu en matière de construction ! Dieu s'est donc dit qu'il fallait redresser Job, alors Il lui a fait voir certaines choses sur l'univers et comment Il l'avait construit ! Alors, Job commença à avoir honte. Il n'y a aucune comparaison possible entre ce que nous pouvons construire et ce que Dieu a construit dans cet univers ; ce que nous construisons ne vaut même pas d'être mentionné. La chose la plus importante qu'Il construit est la potentialité de l'homme, cette incroyable potentialité de l'homme ! C'est de cela qu'il s'agit !

Dans Job 38, versets 31 et 32, Dieu dit ceci à Job : « Noues-tu les liens des Pléiades, ou détaches-tu les cordages de l'Orion ? Fais-tu paraître en leur temps [les Mazzaroth], et conduis-tu la Grande Ourse avec ses petits ? » *Rends-toi compte de tout cela, Job ? C'est moi qui ai créé toutes ces étoiles brillantes et ces constellations d'étoiles. Comment cela se compare-t-il avec ce que TU construis ?* C'est ce que Dieu essayait de faire comprendre à Job, en montrant à Job, ce que Lui, Dieu avait réellement construit.

Il y a d'autres choses que Dieu a construites qui sont beaucoup plus impressionnantes et parfaites, comme sa propre loi ! Elle est plus parfaite que la création de l'univers.

Dieu demanda à Job : *Eh bien, as-tu un pouvoir quelconque sur les galaxies, comme je l'ai moi-même ? As-tu un pouvoir quelconque sur tous ces milliards d'étoiles, comme c'est le cas pour moi ? Peux-tu voir et comprendre à quel point Ma*

*création est absolument époustouflante ?*

Revenons à Job 38 verset 32. Nous aborderons ce mot, *Mazzaroth*, qui est très mystérieux. La Bible Louis Segond parle des signes du zodiaque, mais il ne s'agit pas du tout du zodiaque. En hébreu, il est question des « douze signes ». À votre avis, de quoi s'agissent les douze signes, dans l'univers ? Eh bien, cela a certainement un rapport avec les douze tribus d'Israël. Dieu travaille avec Israël aujourd'hui, et tous ceux qui entrent dans la vérité de Dieu aujourd'hui deviennent des Israélites spirituels, qu'ils soient d'Israël physique ou non ; ce sont des Israélites, des membres d'Israël. Et toute l'humanité deviendra Israël ; c'est pourquoi l'Israël spirituel existe aujourd'hui, à savoir l'Église de Dieu, la véritable Église de Dieu.

Mais ici, Dieu disait à Job : *Je n'essaie pas de te rabaisser. J'essaie de t'éduquer ! Tu es tout fixé sur toi-même* ! Et finalement, Dieu a amené Job au point où il a dit, *Je m'abhorre, j'abhorre ma vanité et mon ignorance* et il s'est vraiment repenti pour la première fois, il a vraiment compris Dieu pour la première fois. Et c'est ça la plus grande bénédiction qu'il ait jamais reçue.

Dieu dit que notre justice est comme des haillons sales.

Il y a un auteur du nom de Bullinger ; cet auteur a dit qu'il existe des perversions de la révélation de Dieu—comme c'est le cas avec les douze tribus—et, encore une fois, quand Dieu utilise un nombre significatif comme dans le cas des douze tribus d'Israël, eh bien, de quoi s'agit-il vraiment ? Il ne s'agit pas des douze signes du zodiaque, mais des douze signes d'Israël. De quoi d'autre s'agirait-il ? Il est question d'Israël tout au long de la Bible. Dieu fait entrer tout le monde en Israël, si les gens le veulent.

Mais qu'en est-il d'Abraham ? Selon l'historien babylonien Bérosee, Abraham était un homme juste et grand, ainsi qu'habile dans la science céleste. En effet !

Flavius Josèphe dit de lui qu'il était un grand astronome et mathématicien, et qu'il analysait les phénomènes visibles sur terre et sur mer, ainsi que ceux du soleil et de la lune, et de tous les corps célestes.

Dans Amos 5 verset 8, le prophète Amos parla des sept étoiles, des Pléiades et d'Orion, c'est-à-dire des sept étoiles. Sept est le chiffre de l'achèvement dans le plan de Dieu. Il a le plan complet dans son esprit.

Dans Genèse 39, vous pouvez voir que Joseph parlait de onze fils, qui étaient ses frères, et qu'il était le douzième ; c'est une prophétie, et nous devrions la comprendre. Tout cela est expliqué dans *Les Anglo-Saxons selon la prophétie*, et nous vous enverrons ce livre si vous ne l'avez pas : toute notre littérature est disponible sans frais.

Flavius Josèphe écrivit également que « l'astronomie fut autrefois révélée par Dieu ». Il fut un temps où elle était révélée par Dieu. Il devrait en être ainsi aujourd'hui. C'est dans les Antiquités des Juifs, livre 1, chapitre 3, section 9. C'est quelque chose que nous devons comprendre. Il fut un temps où la majorité de l'humanité considérait cette science comme une révélation de Dieu. Nous avons besoin de cette compréhension !

Parfois, on utilise ce grand système d'Abraham, et lorsqu'on voit, disons, certaines choses qu'Abraham a dites et faites, l'on se rend compte que les gens n'utilisent généralement qu'une petite partie de ce grand système d'Abraham, juste un petit fragment. Vous ne voyez qu'une partie de cela, vous ne voyez pas ce qu'Abraham a réellement fait, selon Flavius Josèphe, qui est certainement le meilleur historien pour donner son point de vue sur cette question ; et c'est une vérité pour le moins inspirante.

Revenons au Psaume 19, versets 4 et 5, où il est dit : « Ce n'est pas un langage, ce ne sont pas des paroles dont le son ne soit point entendu. » Ces cieux ont une voix et elle doit être entendue ! Elle doit être entendue par vous et moi et par chacun d'entre nous, si nous avons le moindre espoir, c'est là qu'il se trouve. C'est vraiment le cas ! Les cieux délivrent leur message. Ils ont un message pour nous, quelque chose que nous devons tous entendre et dont nous devons nous inspirer. La vie n'a pas de sens sans cela ! Elle n'a pas de but. C'est une source d'inspiration de voir ce grand univers, mais vous devez voir au-delà, pour voir le Créateur de cet univers ! Le Père et le Fils ! C'est alors que vous avez vraiment de quoi vous enthousiasmer, et quelque chose qui devrait vous faire s'évanouir, c'est si impressionnant !

Le monde entier devrait entendre ce message de Dieu ! Il s'agit de la place de l'homme dans l'univers ! L'univers est là pour l'homme ! Et Dieu va laisser l'homme régner sur chaque parcelle de l'univers ! Mais d'abord, il doit régner sur la Terre ! Cela doit arriver en premier.

Notez les versets 5 à 7 du Psaume 19 : « ...où il a dressé une tente pour le soleil. Et le soleil, semblable à un époux qui sort de sa chambre, s'élanche dans la carrière avec la joie d'un héros. Il se lève à une extrémité des cieux, et achève sa course à l'autre extrémité : rien ne se dérobe à sa chaleur. » On ne peut échapper à la chaleur du soleil ! Dieu l'assimile à Lui-même.

Remarquez Malachie 4 et le verset 2 : « Mais pour vous qui craignez mon nom, se lèvera le soleil de la justice, et la guérison sera sous ses ailes ; vous sortirez, et vous sauterez comme les veaux d'une étable. » Qu'en pensez-vous ? Dieu est appelé le soleil de la justice. Il est comme le soleil ! Il va diffuser Son message à toute l'humanité au cours du millénaire, et dans tout l'univers pour l'éternité ; Il va le faire, et c'est une question de prophétie. C'est ce que Dieu nous dit ! Le soleil de la justice est sur le point de remplir la Terre. Nous ne nous dirigeons pas vers des âges sombres. Tout cela va se réaliser ! Ce soleil brillera dans le monde entier, et c'est très, très proche de se réaliser en ce moment. Nous devons comprendre cela. Et vous pouvez prouver que le soleil est sur le point d'apparaître et de remplir la Terre de la justice de Dieu. Tout comme cette chaleur nous atteint aujourd'hui, cette justice va atteindre tout le monde dans quelques années seulement. Et je pense qu'il s'agit d'un laps de temps incroyablement court. « Le soleil est sur le point d'apparaître et de remplir la Terre de la justice de Dieu ; c'est une

prophétie que vous pouvez voir dans les cieux tous les jours ! Le monde entier est sur le point de voir cette prophétie s'accomplir. »

Et Il a la guérison sous ses ailes. Il guérit toute la Terre ! Il guérit les gens physiquement, et Il guérit la Terre entière qui est si corrompue et dévastée aujourd'hui. C'est ce qui vient très, très vite.

Rien ne peut échapper à la chaleur du soleil, et rien n'échappera à la justice de Dieu dans le millénaire, sauf les gens qui se rebellent contre elle, et Dieu le permettra, mais ces gens mourront pour toujours.

Remarquez ce que dit Ésaïe 45 verset 18 : « [L]'Éternel [...] qui l'a créée pour qu'elle ne fût pas déserte, qui l'a formée pour qu'elle fût habitée. » Il parle de créer les cieux pour qu'ils soient habités ! C'est formidable !

Et dans Ésaïe 51, il est question d' » étendre de nouveaux cieux ». Et Dieu va les planter tout comme Il va faire fleurir le désert comme la rose.

Remarquez Romains 8, c'est un passage inspirant. « Aussi la création attend-elle avec un ardent désir la révélation des fils de Dieu. Car la création a été soumise à la vanité, -non de son gré, mais à cause de celui qui l'y a soumise,—avec l'espérance qu'elle aussi sera affranchie de la servitude de la corruption », c'est-à-dire ce que vous voyez dans l'univers maintenant, « pour avoir part à la liberté de la gloire des enfants de Dieu. Or, nous savons que, jusqu'à ce jour, la création tout entière soupire et souffre les douleurs de l'enfantement. » Il poursuit en disant que nous gémissons tous, attendant que Dieu vienne apporter la liberté à cette Terre et à cet univers, et qu'Il enlève tout le délabrement et l'esclavage.

Et, si vous continuez et lisez les versets 23 et 24, vous verrez que Dieu dit que nous gémissons, nous-mêmes, en attendant cela parce que ce monde est si corrompu, si mauvais, si violent. Dieu est impatient de voir cela se produire ! Et cela devrait être le cas pour nous aussi ! Regardez bien ce que Dieu dit ; Il dit que c'est le seul espoir du monde !